

Erfolgreiche Saison für die Volleyballer des TV Rees

Die Herrenmannschaft des TV Rees beendete die Saison auf dem zweiten Tabellenplatz der 1. Herren-BFS-Liga (BFS – Breitenfreizeitsport). Sie musste sich dort nur dem TSV Wachtendock-Wankum geschlagen geben, der das spannende Finale im Playoff für sich entschied. Vom Volleyballkreis Kleve wurde direkt anschließend der Kreispokal durch die Vorsitzende überreicht.

Am Mittwoch, dem 3.7. setzte sich dann die Mixed Mannschaft des TV Rees mühelos im Relegationsspiel zum Aufstieg in die 1. BFS-Liga gegen den Emmericher TV durch, und schloss damit die Saison für die Volleyballer des TV Rees erfolgreich ab.

„Der Aufstieg war eigentlich gar nicht unser Ziel!“, äußerte sich der Trainer Aleksej Zech nach dem Spiel. „Uns geht es in erster Linie um Spaß und Freude am Volleyball. Jetzt im Sommer werden wir auf der Beach-Anlage an der Lindenallee das gute Wetter ausnutzen, und dann schauen wir mal, was die neue Saison bringt.“

Die beiden Trainer Aleksej Zech (Mixed-Mannschaft) und Arnd Fischer (Herren) überlegen, eine weitere Mannschaft zu melden, da ihre Kader inzwischen so groß sind, dass längst nicht mehr alle an den Ligaspieltagen eingesetzt werden können. „Wir brauchen dazu aber noch ein paar Neuzugänge, damit das entspannt angegangen werden kann“, so Arnd Fischer zu dieser Idee. „Volleyballer, ob männlich oder weiblich, mit Ligaerfahrung sind immer willkommen, aber wir führen gerne auch Anfänger in die Technik dieser Sportart ein.“ Kontakt: volleyball@turnvereinrees.de